

ご意見の内容

■小松ヶ丘の公園について

小松ヶ丘公園 6 号公園は広くて沢山子供達と駆けっこなどできていいのですが、もっと有効に使えるのではないかと思います。バスケットボールをやっている子供達いますがコートがなくて結果、サッカーをやっています。サッカーも決まったゴールも無いためあちこちでサッカーをやって、子供達がぶつかったり、それで喧嘩になったりとしているのを見かけます。この広い公園にサッカーコートや 3×3 のコートなどが出来ればもっと沢山の子供達が有効に遊べて、スポーツが盛んな街にもなると思います。また小松ヶ丘には三沢基地で仕事をされている親を持つ子供たちもいます。コートがあり、もっと整備されれば色々な人達が楽しめる公園になると思います。是非改善をお願いします

町からの回答

六戸町ホームページへのお問い合わせありがとうございます。

小松ヶ丘地区内の公園整備につきましては、現時点では各種のコート整備計画はございませんが、今回頂いたご意見を参考にさせて頂き、現状把握等しながら今後の施設整備を検討してまいりたいと思います。

この度は、貴重なご意見ありがとうございます。

※こちらの回答は、建設下水道課で作成したのになります。